

四、日本労働組合連部は、大右翼結成の偏向を有し、統一協議會聯合の問題であつた。府県議員の選舉戰を通じて、大阪及び神戸に於て、支持團體間の連絡統一の缺如のために立候補の争ひを生じたことは黨の深く遺憾とするところであつた。幸

本來の具現なりとす。

五 我黨支持労働組合は、此の大方針において、日本労働組合部の偏向を打破し、統一協議会の、狭隘性を清算し、以て

全國労働組合統一會議に、發展せしむることを要す。

六、日本労働側業部の反動性は、積極の方策に依つて、これを打破せざるべからず。之れが職場として、積極的に日本労働

俱樂部の門戸解放を要求せしめ、統一ある戰術と、孰拗果敢

なる闘争に依つて、眞に戦闘的なる全國労働組合統一會議獲
得の如く、「アを起す」とが統一主義の執る可せ仕業とす。

七、全國労働組合統一會議の理想形態は、産業別合同の完成に

向つて、先づ最善の努力を拂ふ。

八、我黨は、労働組合に対する従来の消極的态度を改め、積極的に、此の方針の実現の爲め支持労働組合と協力を通す。

この案は十一月五、六日に開かれた、擴大中央執行委員會に

て壓倒的の多数を以て可決せられた。黨本部は その方針を

現するためわざわざの努力を擲げつゝやう。

卷之三

卷之三

卷之三

二、基本的調査項目に於ける、取扱は一歩行なれども限り

於て政治組織の眞の統一は不可能なることなるにも拘はらず

幕末部は此の點に於て何等の方針を有せざると思ふ。

前不滿は此題にてまで如何なる見解、方針を採るか。

昧するものと考へられるがこの點は如何

四、黨は、黨本部の立場より共産主義に對して如何なる見解を
持つや

五、黨は現下の政治的最大問題たる帝國主義戦争に對して反対

な聲明あるも果して實際的にそれを如何にする方針か

六、現下の一般客觀的狀勢は、勞働階級にとつて眞に重大危機

たるにも拘らず、選舉黨の弊に墮し、勞働解放に貢献し得ざる黨本部の現狀はこれまた「共同戦線黨」の本質上の問題だ。

中華書局影印

右の六項目にわたる黨本部の明確にして詳細なる回答を切望する。

説解を読むことがあります。

「、黨本部としては、從來、黨支持組合の側に對しても個別的等の態度に陥ることの無いやう最善の注意をいたして參りましたが、黨と支持組合の連絡その他の上における缺陷のために、今回のやうな事態を惹起したことは遺憾に耐えません。就ては黨本部は、一つにはかゝる事態を再び引きおこさないためにも、黨と支持組合との緊密なる連絡をはかる可き具體案を次ぎの中央執行委員会に提案することに決定しております。

二、經濟團體の戦線の統一が、政治戦線統一の基礎的條件たることはもちろんあります。それ故に黨本部は今回、經濟團體の全般的階級的戦線の統一を目指とする黨支持の労働組合の統一に関する方針書草案を當任中央執行委員會に於いて決定いたしましたが、追つて支持労働組合の協力を仰いで成案を得るに至らば総大會に提案する段定であります。之れが實現にあたつては貿易組合の積極的協力を切望いたします。

(6)

(5)